

# Hitze, Flut und Dürre

– Welche Folgen hat der Klimawandel für Hameln?

**Ein Vortrag von Valerie Tschirpig, Klimaanpassungsmanagerin der Stadt Hameln, mit anschl. Diskussion**

**Dienstag, 19. September 2023,  
19.00 Uhr**

- **Als Präsenzveranstaltung in der Ev.-Freikirchlichen Gemeinde (Baptisten), Schubertstr. 1-3, 31785 Hameln**
- **Als online-Veranstaltung mit Anmeldung per Mail an [kmse-hameln@t-online.de](mailto:kmse-hameln@t-online.de)**

Eine Veranstaltung des Arbeitskreises  
Ökumene der Hamelner Nordstadt und  
des Ökumenischen Zentrums  
Klein Berkel



[www.Kirche-mischt-sich-ein.de](http://www.Kirche-mischt-sich-ein.de)

# Vortrags- und Diskussionsabend

## „Hitze, Flut und Dürre – Welche Folgen hat der Klima- wandel für Hameln?“

Ein Vortrag von  
Valerie Tschirpig,  
Klimaanpassungsmanagerin



der Stadt Hameln, mit anschließender Diskussion

Valerie Tschirpig hat Geographie an der Uni Göttingen studiert und anschließend Katastrophenrisikomanagement und Klimawandelanpassung an der Uni Lund in Schweden. Dazwischen hat sie sich bei der Küsten Union Deutschland e.V. mit Küstenschutz und nachhaltiger Küstenentwicklung befasst. Bei der Stadt Hameln hat sie als Klimaanpassungsmanagerin den Auftrag, bis Ende 2024 ein Klimaanpassungskonzept zu entwickeln – also zu schauen, inwieweit der Klimawandel Hameln betrifft, welche Risiken sich daraus ergeben und mit welchen Maßnahmen man gegenwirken und die Stadt klimaresilienter entwickeln kann. Im Anschluss an ihren Vortrag steht sie für eine Diskussion zur Verfügung.

Interessierte Personen an der zeitgleich stattfindenden **online-Übertragung** bei Zoom bitten wir, sich frühzeitig per Mail an [kmse-hameln@t-online.de](mailto:kmse-hameln@t-online.de) anzumelden. Der Link zu der online-Veranstaltung wird Ihnen rechtzeitig kurz vor dem Veranstaltungstermin zugesandt.

Die Veranstaltung wird freundlicherweise unterstützt von:

STADTWERKE  
HAMELN  
WESERBERGLAND



&



› **Eintritt frei, um eine Spende wird gebeten**

### Kirche mischt sich ein!

Mitglieder der evangelischen Martin-Luther-Gemeinde und der Kirchengemeinde Am Ohrberg, der katholischen Sankt-Elisabeth-Gemeinde und der Ev.-Freik. Gemeinde (Baptisten) arbeiten zusammen, um den Dialog zwischen den Kirchen und der Gesellschaft zu fördern.

